

わい 輪 い長南

令和6年3月1日
事務局:用宗公民館 TEL.259-2144

子どもたちを見守る人たち



いつもありがとう

子どもたちの安全のため、

横断歩道で登校時の旗振りを行っている方々がいます。
顔を合わせるうちにいつの日からか、子どもと話すようになり、
交流が生まれ、活気が出てきているそうです。

今日も安全に登校!



長田南地区で小学生の登校を見守っている
ボランティアの皆さんです!



おはようと声をかけることで、挨拶の大切さを学んでもらえたら嬉しいです。

子供たちを見守り始めて早23年。私のライフワークになりました。

登校を見守る活動を通して、毎日子供たちから元気をもらっています。

以前子供会の会長をしてた娘から聞いて旗振りを始めました。

○野村さんとさっちゃんはスクールガードとして登録されている方です。



長田地域発! 大型福祉イベント開催!

しづまえごちゃやませフェスタ in 長田
5社協共同で初めて開催するバリアフリーなお祭りです。
城山中、長田南中、長田西中の生徒さんも参加します。

2024年3月16日(土)10:00~14:00

会場 用宗漁港施設(用宗みなと温泉横)

- 静岡市内の障害者施設から様々な出店
- 太鼓演奏・空手披露・ダンスなど楽しいステージ
- スタンプラリーで景品ゲット ●キッチンカー他

敬老会

益々長生きしてくださいね!



来賓挨拶

記念品贈呈

城山中梅干し贈呈

絵本寄贈



今年も用宗・広野こども園、ひばり幼稚園へ
希望に合った絵本を寄贈しました。

元旦の能登半島地震発生により、令和六年は不安な幕開けとなりました。以前より地震到来が予想される私たちの地域では、明日は我が身...と不安が募ります。災害時には地域の人々の助け合いが力になります。今後も、もしもの時に備えて近隣の方との触れ合いを大切にしたいですね。

今回の五一号では、前号に引き続き長田南地区社協の活動を多く掲載しました。この地域の活動を知り、身近に感じていただければ幸いです。

編集後記

令和6年度 長田南地区 主な行事

2024年

用宗・広野こども園 入園式
ひばり幼稚園 入園式
長田南小学校 入学式(午前)
城山中学校 入学式(午後)
用宗しらすくらぶ13周年
高齢者実態調査(4月~6月)

4月
用宗漁港まつり
長田南地区社協第28回総会
長田音頭フェスティバル

6月
祇園祭(各地区)
青木うめくらぶ11周年
長田南ささえあい活動「ちょこサポ長南」4周年
用宗海水浴場海開き
精霊送り(各地区)

8月
閻魔大王祭典(石部)
9月
小坂みかんくらぶ4周年
敬老会(用宗老人福祉センター)
黒潮ひろば(長田南小学校にて)
もちむね向井水軍まつり
広野もくらぶ14周年
赤い羽根共同募金(10~12月)

11月
町民文化展(各地区公民館)

2025年
1月
石部いそくらぶ8周年
どんど焼き(各地区)
2月
城山中学校 梅まつり
用宗・広野こども園 卒園式
ひばり幼稚園 卒園式
長田南小学校 卒業式
城山中学校 卒業式

○開催及び日程は諸事情により変更になる場合があります。

もちむね向井水軍まつりで赤い羽根募金



赤い羽根共同募金で子どもたちが大活躍!
多くの募金が集まりました。

第13回 駿河ふれあい 福祉フェスタに参加

23年 10月 14日(土)
会場:地域福祉共生センター 2階
第2会場:静岡県立大学短期大学部



駿河区に住むみんなが笑顔で安心して暮らせるることを目指す「福祉のおまつり」に、長田南地区社協も参加しました。

福祉教育

長田南小4年生との活動 ～地域のボランティアをしている方からお話を聞く～

S型デイサービス



広野ももくらぶ
原則 第2・4火曜日

明るく元気に
年を重ねよう!
笑顔いっぱい
運動いっぱい
おしゃべりいっぱい
憩の場づくり。



用宗しらすくらぶ
原則 第1・3火曜日



石部いそくらぶ
原則 第2・4月曜日

青木うめくらぶ
原則 第1・3水曜日

小坂みかんくらぶ
原則 第2・4金曜日



長田南地区社協が協賛し
福祉活動について
学んでいただきました。



福祉授業の開始前挨拶



グループ討議



ちょこサポ長南

高齢者だけのお宅に伺って、ゴミ捨てや
草取りなどのお手伝いをする活動です。



うさぎっこ

ベビーあん摩講習会・うさぎっこ体操・運動会・
クリスマス会などを開催しています。



◆ 地区社協の具体的な活動紹介 ◆

長田南
地区社協の
新しい
取り組み

旗振り活動 - 通学路見守りについて -



長田南地区社協では、長田南小PTAからの「旗振り活動の負担軽減のため、協力をお願いしたい」という依頼を受け、検討を重ねてきました。その結果、小坂地区における通学路(水神橋)において、1月19日から旗振り活動への支援を開始しました。この支援とは、新たに募集で加わっていただいたボランティアの方々が当該地区の当番サイクルへ入って活動するというものです。児童のみなさんが登校するのを見守る活動は、地域の方にも快く受け入れられているとの報告を受けています。

また、通学路全般を見直した結果、車の往来が激しくて危険なファミマ付近の通学路をより安全な経路に変更したり、車の進入を防ぐコーンを置いたりもしました。他地区の旗振り活動への支援も必要であれば、対応していくらと考えています。地域の皆様からの要望をお待ちしています。

なお、全国的には、少子化、共稼ぎ家庭の急増などにより、旗振りの廃止または負担軽減化への傾向が与儀なくされつつあるのが現状です。



長田南地区社会福祉協議会は
どんな活動をしているの?

長田南地区の住みよい街づくりを目指し、
六つの部会で活動をしているのです。



1 広報啓発部会

広報誌『和い輪い長南』を年2回発行。
長田南学区の全世帯、保健福祉機関、教育機関等に配布。

2 高齢者等部会

高齢者だけでお住まいの方を対象に
『高齢者しんぼくお楽しみ会』を年1回5会場で開催。

3 児童母子部会

『夏休み工作体験』の実施。
各イベントに於ける竹トンボ(工作)の材料準備。

4 S型デイサービス部会

在宅の高齢者を対象に介護予防を目的としたサロン活動。
5会場(ももくらぶ・しらすくらぶ・うめくらぶ・いそくらぶ・みかんくらぶ)で月2回開催。

5 地域支え合い部会

長田南ささえあい活動『ちょこサポ長南』。
高齢者や障害者を対象に生活のちょっとしたことのお手伝い。

6 子育て支援部会

『子育てサロン うさぎっこ』。
未就園児とその保護者を対象に、用宗公民館にて毎月第一金曜日に開催。